

Nombre de alumno: Susana Vidal Gómez

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Bioética

Grado: 2

Grupo: A

INTRODUCCIÓN

Desde la perspectiva de la bioética y los derechos humanos, en cualquier caso, la atención que recibe un paciente debe "ser accesible, oportuna, personalizada, humanitaria y eficiente, con alto nivel de de calidad profesional y con pleno respeto de la personalidad de los enfermos y su capacidad de decisión"

Por ello al conjugar el campo de la medicina y el derecho sigue el campo multidisciplinario que comprende cuestiones éticas, biológicas, médicas y jurídicas que hacen referencia a la bioética, en torno al respeto y protección a la vida.

La bioética en la práctica de la enfermería, provee principios para la evaluación en los aspectos relacionados con la vida. A grandes rasgos pretende distinguir entre lo que debe ser o debe hacer en los actos que afecta la vida (humana y no humana). También el que puedan hacerse muchas cosas no significa que deban hacerse.





